
Page 1

Vendredi 6 Juin 2025 © Copyright 2015 - 2025 Yonathan    teheym@club-internet.fr

Maintenant que tu es grand tu parles à haute voix ! Yonathan
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Dimanche 15 janvier 2023 dimanche, 2ème Semaine du Temps Ordinaire, Messe des familles 

 

1-    Bonne Nouvelle : 
- Dieu dit à Isaïe « Tu es la lumière des nations » Que cette lumière aille aux extrémités de la terre ! 
Dans Isaïe on se dit :
« Oui, j’ai de la valeur aux yeux du Seigneur, c’est mon Dieu qui est ma force. »
Dieu dit : je fais de toi la lumière des nations, pour que mon salut parvienne jusqu’aux extrémités de la terre. » 
2-    Lumière 
Pas de limites ! La lumière se propage à 300 000 km/s ... Pas de frontières ! Sauf si ... Sauf si je prive la flamme 
d’oxygène !
3-    La parole  
Paul, appelé à annoncer l'Evangile de Dieu, Romains 1:1

Le son se propage moins vite 36 km par seconde. Pas de frontières ! Sauf si ...
La parole s’échange à 200 mots/minute en moyenne ! 

Appelé à être saints avec tous ceux qui, en tout lieu, invoquent le nom de notre Seigneur Jésus Christ
Pas de limites ! 

4-    Derrière Devant  Avant Après ..moi    repère/relais
« L’homme qui vient derrière moi 
est passé devant moi, 
car il était avant moi (pourtant il va agir après moi ! ) 
« Derrière moi », « Devant moi », « Avant moi » « Après moi. » 
En quelques mots les frontières se franchissent, s’estompent. 
Hier et aujourd’hui et demain ! Le temps c’est hier et aujourd’hui et demain
le temps  c’est l’instant et  c’est l’éternité 

Le support ici :   /templates/uploads/Fichiers/15janvier2023.pdf

Évangile (Jn 1, 29-34)
En ce temps-là, voyant Jésus venir vers lui, Jean le Baptiste déclara : « Voici l’Agneau de Dieu, qui enlève le péché du 
monde ; c’est de lui que j’ai dit : L’homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et moi, 
je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l’eau, c’est pour qu’il soit manifesté à Israël. » Alors Jean 
rendit ce témoignage : « J’ai vu l’Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le 
connaissais pas, mais celui qui m’a envoyé baptiser dans l’eau m’a dit : ‘Celui sur qui tu verras l’Esprit descendre et 
demeurer, celui-là baptise dans l’Esprit Saint.’ Moi, j’ai vu, et je rends témoignage : c’est lui le Fils de Dieu. » – 
Acclamons la Parole de Dieu.  
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